

第1333回 例会 (平成26年12月21日)

本日のプログラム クリスマス家族例会&交換学生さよなら会

前例会の記録 (第1332回 平成26年12月12日)

・会員数 40名
・出席者 30名 ・出席率 75.00%
・欠席者 10名 奥野 小川 池田周 池田孝 土屋 高橋 岡原
岡辺 荒川 大島の諸君

・11月21日メーキャップ後の出席率 84.62%→94.87%に補正

11月25日笠岡RCへ、田淵純雄君 11月26日シャーアラムRCへ吉岡孝恭君

11月7日定例理事会参加、三宅達夫君 11月13日倉敷RCへ恵谷龍二君

・ゲスト なし

・ビジター 塩飽 繁樹様・津田 謙二様(笠岡RC)

・会長報告 本日は、国際ロータリー創立109年と292日に当たり、笠岡東ロータリークラブは創立27年と364日に当たります。

定例理事会報告①歳末助け合い運動への協力は例年通り20,000円を協力する事で承認②H27年1月～3月までのプログラムを承認③事務所ワックス掛けの件は、12月24日午前中にします。費用16,200円を承認④バギオ基金協力お願いの件は、否決となりました。⑤本日の交換学生プログラムのヨット島めぐりに参加される会員は例会日ではありますが、メーキャップ扱いとする件承認致しました。

・幹事報告 児島RCより、創立50周年記念式典出席に対して、お礼状が参っております。

鈴木次年度ガバナー補佐あてに、佐藤芳郎ガバナーエレクトと伊藤文利パストガバナー両名の壮行会のご案内を頂いております。

近隣クラブの例会変更のお知らせを、倉敷東 新見 高梁の3RCより頂いております。

かさおか山陽より、年賀広告のお願いが参っております。

・委員会報告 親睦家族活動委員会より、クリスマス家族会参加に対するのお願い。

・配布 週報 ロータリーの友 ・食事 エビフライカレー(米山ランチ)

◎スマイル

工藤一郎君 昨日牧野会員のお世話で6万6千トンの船の進水式を学生と共に見学致しました。

三宅達夫君 年一度の枝肉共進会で最優秀牛2席を購入セリ落とす事が出来ました。

長鋪方隆君 早退させて頂きます。田淵さん、大嶋さんの卓話を聞けず残念です。

福嶋啓祐君 池田委員長の代理でロータリーの友の紹介をさせて頂きました。

原田俊三君 牧野さんには三井造船で大変お世話になりました。

越智信子君 クリスマス会を欠席する事になり申し訳ありません。今月のロータリーの友でご夫妻で入会して楽しく活動している様子が載っています。ほほえましく思います。

恵谷龍二君 免許証が金色になりました。 椋梨孝章君 休みが続きました。

田淵純雄君 本日卓話をさせて頂きます。 牧野真樹君 名前が出ましたのでスマイルします。

光井 伸君 遅刻しました。

スマイル 20,000円

●プログラム 笠岡東RC創立10周年事務所独立時の話

田淵会員・・・皆様よくご存じのように、我々のクラブは笠岡RCの子クラブとして誕生しました。チャーターメンバーの中に一人も親クラブの方がおられません。これは全国的にも珍しいケースです。その為まったく分からない事だらけで、手探り状態での船出でした。創立当時から事務所も事務員も笠岡クラブと一緒にでした。笠岡クラブにはロータリーのいろはから教えていただきました。当時29名のチャーターメンバーで今5名の方が在籍されています。この方々が笠岡東RCの屋台骨を築いてくださいました。おかげで今こうして笠岡東RCが立派なクラブとして存在しているわけです。10周年の式典については、全会員が一致団結して無事に成功裏に終えることができました。当時の良き思い出としてシャーアラムRCのメンバーとの交流がありました。式典にはシャーアラムRCのメンバー、家族26名が来笠されましたが1つ面白いエピソードを紹介します。彼らと東クラブの会員が皆生温泉に1泊旅行に行きました。彼らはみんなと一緒に裸で風呂に入る習慣がないため浴衣を着て温泉に入ろうとしました。夜の宴会ではお互いがウイスキーで乾杯するわけですが、彼らはこっそりグラスにウーロン茶入れていてこっちはウイスキーで、乾杯～とする訳ですからチャーターメンバーの坂本さんがノックアウトされて大変なことになりました。10周年を過ぎたということで事務所も独立しようという事になりました。以前は事務所も笠岡クラブと共同で使っていました。独立するにあたって事務所は例会場に近いということで、当時一つの部屋として使っていた所を二部屋に分割して使うことになり現在に至っています。その当時思ったことは、東クラブのメンバーは侃侃諤諤と意見を交わしますが、その後お互いにしこりを残すことなく決まったことには一致団結するという素晴らしいクラブだと感じていました。その良き伝統は、今に受け継がれ他クラブがいつも羨ましがるクラブとなりました。これからはさらにより良いクラブに発展すること間違いのないと思っています。

大嶋会員・・・私はちょうど創立10周年の時に幹事を受けさせていただきました。当時特に苦労した事は、帳面をどのようにつけたらよいかということでした。事務局員さんがまったく協力して下されませんでした。試算表を作るのに最初の雛形が無かったものから大変苦労しました。笠岡東LCさんにもお世話になり試算表を見せて頂きそれに該当するものを当てはめて作成しました。それが今の笠岡東クラブの試算表となっています。当時は毎日事務所に通っていました。パソコンを導入しましたが川上さんも経験がなく2人して苦労しました。毎日パソコンに慣れてもらうために、ロータリーの本や各クラブの週報を打つ練習をしてもらいました。クラブ事務所を分けてからは、みんな和やかになりました。次々に事務所に集まるようになり、和気藹々としたクラブになったと思えました。話は横道にそれますが創立20周年の話をさせて下さい。記念事業として笠岡東RC杯少年サッカー大会を行いました。福嶋会員のお世話でファジアーノ岡山の選手を呼んで行った訳ですが、スポーツ公園のサッカー場の使用許可がなかなか下りませんでした。そこで福嶋会員、木村社長と話し合い、市長に直談判に行き、冠をつけることを条件にやっとの事で許可をもらいました。そのサッカー大会も残念ながら継続できていません。やはり継続は力であると思えます。悲眼院の事業もぜひとも継続していかなければならないと思っています。ロータリーの事業は継続を、人事は交代がよいと思っています。これからもどうぞよろしくお願い致します。

次週以降のプログラム&行事予定

12/24(水) 午前中事務所床ワックス掛け

12/26(金) 例会取止め

12/27(土)～H27・1/4(日) 年末年始休み

1/9(金) 年男年女の抱負 高田慎也・越智信子・佐藤林平・田淵純雄会員

1/16→13日(火) 新年合同夜間例会 19:00～ 笠岡グランドホテル1F